
.令和 6年 1月 8日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…グループホームアンジュ 

サービス種類…認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和 5年 12月 19日（火） 

開催場所…アンジュ 1階 

出席者 

事業所 5人 利用者 0人 

利用者家族 0人 地域代表者 1人 

松江市職員 1人 包括支援センター 0人 

知見を有する者 0人 その他（     ） 0人 

議事 

１，ご利用者の状況 

 〇入居者数 1Fすみれユニット 9名（男性 3名、女性 6名） 

       ※11月 13日に新入居されました。 

       2Fつばきユニット 7名（男性 2名、女性 5名）空き 2 

       ※11月 4日に 1名転居されました。 

        11月 24日に新入居されました。 

        他 1名病院にて亡くなられました。 

        今月中に 1名入居予定です。 

 

 〇年齢 77歳～95歳（平均年齢 87.4歳） 

 〇要介護度 要介護 1～5（平均要介護度 2.5） 

 

２，活動内容 

 ・各ユニットのおたよりから説明（10月号～11月号） 

 

３，その他報告 

 ・11月 9日に令和 5年度運営指導がありました。 

 ・12月 11日に第 2回目のグループホーム部会がありました。 

 

４，西津田町内会について 

 ・西津田町内会長三島様より、町内会の活動についてお話をして下さいました。 

  西津田町内会は、松江市の中でもかなり大きい町内会です。朝と夕方に子供たちの 

登下校の見守りを行ったり、防犯灯の管理や防犯カメラの設置を行っています。（今 

年はあと２台設置予定です。）私は津田地区の防犯会長を務めています。他にも防犯 

訓練や避難訓練を実施したり、合わせて高齢者の割合を調査しています。地震や火災 



が起きたときは、協力して助け合えるよう近隣の企業や会社に契約を結んでいますの 

で、安心してください。 

 コロナが５類になってからは敬老会を再開したり、運動会も行っています。（モル 

ック等も）あと大山代神社で月に１回サロンをやってるので、アンジュの皆さんもで 

きたら是非参加してください。 

 → コロナになってから地域との関りが希薄しているので、コロナ以前のような関り

ができたらなと思うところです。アンジュへお茶飲みにいらしてください。 

 

 

５、意見交換 

 〇介護保険課からのご意見・ご感想 

 ・部会に参加されたということで、餅つきの話題がでました。他の事業所さんでも年

末、お正月に餅つきをされているところは多いみたいです。高齢者の方は特に日本独

自の行事を好まれたり、風習を大切にされている印象です。 

 → アンジュでは毎年、正月のお祝い膳として小豆雑煮（白玉入り）をお出ししてい 

ます。 

 

 〇地域の方からのご意見・ご感想 

 ・24日に町内会でも餅つきを行います。 

・インフルエンザが流行っています。アンジュの皆さんは大丈夫ですか？ 

 → 今のところ大丈夫です。 

 

 

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 〇 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 〇 

 


